

Escrito por Gety Pavez Vidal

Domingo, 20 de Septiembre de 2015 11:54 -

---



La agrupación liderada por el cantante "Kanela" realizó un periplo por los grandes éxitos que han transformado la banda nacional en una de las favoritas de la juventud chilena. Noche de Brujas hizo bailar a las más de doce mil personas que llegaron la noche del sábado hasta la Plaza de Armas de San Fernando para presenciar el show de la tercera jornada de la Fiesta de la Chilenidad. El líder y cantante de la agrupación cumbiera, Héctor Muñoz, más conocido como "Kanela", demostró toda su calidad interpretativa con temas como "Enséñame a Olvidarte", "Dime por qué" "Te amo para siempre" y "Me gusta todo de ti".

"Agradezco al Alcalde Luis Berwart y a la Municipalidad por permitirme compartir con los sanfernandinos en esta fiesta tan especial", señaló Muñoz.

"Kanela", quien dedicó su show a aquellas personas del norte que "no lo están pasando bien a raíz del reciente terremoto", destacó que "no todos los municipios hacen fiestas gratis, por lo que es muy bueno darle la oportunidad a la gente de disfrutar de un espectáculo como este".

Por su parte, el Alcalde Luis Berwart, quien entregó un pequeño reconocimiento a "Kanela", resaltó la gran cantidad de personas que llegó a presenciar el debut de Noche de Brujas en San Fernando. "Esta noche el público prácticamente desbordó nuestra Plaza de Armas como parte de una fiesta de primer nivel que se consolida como la mejor de la Región de O'Higgins", explicó el Edil.

El Jefe Comunal destacó además la actuación de la Banda Siglo XXI. "Es

un grupo de jóvenes músicos que han experimentado un gran progreso, por lo que es muy importante para nosotros apoyar a los nuevos talentos”, puntualizó.

En tanto, los integrantes de la Banda Siglo XXI señalaron que “ha sido un sueño poder tocar en esta Fiesta de la Chilenidad, por lo que nos sentimos muy agradecidos por el apoyo que el Alcalde Luis Berwart está dando a los artistas jóvenes”.

Durante el tercer día de la Fiesta de la Chilenidad, además subieron al escenario el Ballet Folclórico Municipal Kintuy Purrum, Raíces Colchagüinas y la Banda del Mono.

Por su parte, el director musical de La Banda del Mono, Sergio Sáez, dijo que “hemos tenido una buena acogida y nos preparamos para entregarle al público sanfernandino lo mejor de nuestro repertorio”.

La Banda del Mono fue la encargada de cerrar la velada musical, interpretando, entre otros temas, “Cielo Azul”, “Me gusta ella”, “Travesuras”, “Carita de Muñeca”, “Estos Celos y “Como quién pierde una estrella”.